

Bewohner freuen sich über Tablets

NEUNKIRCHEN (red) Der Sparverein Saarland spendet 5000 Euro für „Gemeinsam statt einsam“ an die Stiftung Rückhalt. Damit wurde es möglich, weitere 20 Tablets an Bewohner der reha-Wohnanlagen in Neunkirchen zu verschenken, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Bereits

vor zwei Wochen konnten die ersten zwanzig Tablets übergeben werden. Mit dem Projekt „Gemeinsam statt einsam“ möchte die Stiftung Rückhalt behinderte Menschen zur Nutzung der neuen Medien motivieren und mit der Spende eines Tablets die Voraussetzung für deren Nutzung

schaffen. Der Vorstand der Stiftung Rückhalt hat sich ein hohes Ziel gesetzt, wie es weiter heißt: Bis zum Jahresende will er 100 Tablets an behinderte Menschen verschenken und sucht weitere Spender. Informationen über die Aktion unter www.stiftung-rueckhalt.de.



Hintere Reihe von links: Florian Beck (Sparverein Saarland), Rainer Blum (Stiftung Rückhalt), Andrea Becker (reha gmbh), Thomas Vogelgesang (Stiftung Rückhalt), Tanja Gailing und Volker Konter (reha gmbh).

FOTO: DIRK GULDNER